

Finalizaron actividades Mes del Comercio

Reconocimiento a los socios Jorge Riaño, Gabriel Llantén, y Francisco Cumsille

En la ciudad de San Fernando se dio término a las actividades de celebración del mes del comercio a nivel nacional. El acto comenzó con la tradicional Misa de Acción de Gracias en la Párrquia San Fernando Rey, para luego las autoridades e invitados especiales desplazarse al club de campo de la comuna, donde tuvo lugar la ceremonia oficial, la cual contó con la presencia del presidente de la Confederación Nacional del Comercio Detallista de Chile, Rafael Cumsille Zapapa, dirigentes de las diferentes cámaras de comercio de O'Higgins, el alcalde Pablo Silva Pérez, concejales, Consejera Regional Cristina Marchant

y representantes de carabineros, ejército, PDI y de otras instituciones.

Durante la ceremonia, el gremio hizo entrega de reconocimientos a tres destacados comerciantes de la capital de Colchagua. Se trata de Jorge Riaño Allan, Gabriel Llantén Fuenzalida y Francisco Cumsille Pido, quienes recibieron un galvano por el gran trabajo que han realizado en beneficio del desarrollo y progreso del gremio y por ende de la comuna de San Fernando.

Durante más de 25 años Jorge Riaño, ha liderado con éxito el restaurant familiar Rigoletto, una fuente de soda y helados, ofreciendo almuerzos



y cenas, convirtiéndose en un lugar emblemático de esta ciudad. Miembro de una familia antigua y trabajadora de San Fernando, donde no sólo ha dirigido el restaurante, sino que también ha estado involucrado en diversas actividades turísticas y hoteleras.

Por su parte Francisco Javier Cumsille Piddo, ex alumno del Instituto Marista, ha dedicado su vida laboral a mejorar la calidad de vida de los vecinos a través de su trabajo incansable como constructor civil.

Graduado de la Universidad Católica, con posgrado en administración de empresas constructoras y programa de desarrollo



Mariachi San Fernando



Grupo Contrapunto de San Fernando



empresarial, ha demostrado que el conocimiento y la formación son esenciales para el progreso, pero siempre menciona que su verdadera escuela, fue la inculcada por su padre, Pedro Cumsille Zapapa. Él le enseñó la importancia de la integridad, de hacer las cosas bien y de conocer a sus colaboradores y sus familias.

Finalmente, Gabriel Llantén Fuenzalida, es un comerciante de San Fernando que ha destacado, no solo por su desempeño en el trabajo gremial, sino también por su actitud positiva, compromiso y dedicación constante por salir adelante en sus objetivos.

Siempre ha demostrado ser una pieza fundamental en el engranaje del gremio, aportando su talento, sus conocimientos y sus habilidades de una manera excepcional. Las mejores cosas que ha conseguido son atreverse más que el resto y sin miedo, su historia de vida marcada por el esfuerzo lo ha llevado a ser perseverante y metódico.

Como es tradicional en la ceremonia oficial del mes del comercio,



nuevos socios se suman a la institución. En esta oportunidad tres nuevos comerciantes participaron del acto de juramento ante los máximos dirigentes del comercio a nivel local y nacional.

La bienvenida a las autoridades e invitados especiales, estuvo a cargo del dirigente Rafael Arana Cornejo, quien lo hizo en representación de la presidenta del gremio,

Sonia Pavez González, la cual no pudo asistir por encontrarse hospitalizada en delicado estado de salud.

En la ceremonia hicieron uso de la palabra, el Presidente de la Confederación del Comercio Detallista de Chile Rafael Cumsille, el dirigente nacional de la institución, Marcos Veragua y el alcalde de San Fernando, Pablo Silva Pérez.

